

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Représentations

Manfred Bühler se rendra le 28 février au vernissage de l'exposition « Démocratie locale » au CIP de Tramelan. Les photographies des exécutifs municipaux du Jura bernois et du canton du Jura qui ont été réalisées par l'Association rencontre photographique y seront exposées. Nicolas Bürgi et Manfred Bühler se rendront le 18 mars à la séance d'échange avec la Direction cantonale de l'intérieur et de la justice au sujet des procédures d'aménagement.

Abri de protection civile

Des travaux de maintenance et de remise à niveau de divers éléments de l'abri de protection civile auront lieu prochainement. Cette mise à jour est nécessaire suite au contrôle effectué l'an dernier. Une entreprise spécialisée de Niederwangen a été mandatée pour réparer ou remplacer les quelques éléments spécifiques pour un prix d'un peu plus de mille francs. Les autres travaux, notamment de peinture ou de remplacement d'une pompe, pourront être réalisés à l'interne.

Rappel : fermeture de la charrière

Les travaux forestiers ont débuté lundi 17 février dans la charrière des Prés-de-Cortébert. Pour mémoire, la route est fermée en semaine de 7h30 à 17h00, et divers chemins sont barrés en lisière de forêt. Le respect des balisages est important pour la sécurité de tous.

Cimetière

Quelques travaux ont été entrepris au cimetière, notamment la réparation du portail d'entrée dont une charnière était défectueuse par l'entreprise JM Serrurerie.